

Elternbeitragsstabelle KITAP

Erhebung von Beiträgen für die Inanspruchnahme der Kindertagespflege, gültig ab 01.08.2022

Einkommens		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
		19.481 €	28.146 €	43.514 €	55.530 €	67.549 €	78.808 €	90.066 €	101.324 €	112.583 €	123.841 €	135.099 €	ab 135.099 €
1 bis 14	Std	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
15	Std	0,00 €	0,00 €	30,84 €	61,67 €	92,51 €	123,34 €	148,81 €	178,58 €	208,34 €	238,10 €	267,87 €	268,13 €
16	Std	0,00 €	0,00 €	30,96 €	61,92 €	92,88 €	123,85 €	149,42 €	179,31 €	209,19 €	239,08 €	268,96 €	269,23 €
17	Std	0,00 €	0,00 €	31,09 €	62,18 €	93,26 €	124,35 €	150,03 €	180,04 €	210,04 €	240,05 €	270,06 €	270,33 €
18	Std	0,00 €	0,00 €	31,21 €	62,42 €	93,64 €	124,85 €	150,63 €	180,76 €	210,89 €	241,01 €	271,14 €	271,41 €
19	Std	0,00 €	0,00 €	31,34 €	62,68 €	94,02 €	125,35 €	151,24 €	181,49 €	211,74 €	241,99 €	272,24 €	272,51 €
20	Std	0,00 €	0,00 €	31,46 €	62,93 €	94,39 €	125,85 €	151,85 €	182,21 €	212,58 €	242,95 €	273,32 €	273,60 €
21	Std	0,00 €	0,00 €	31,59 €	63,18 €	94,77 €	126,36 €	152,45 €	182,94 €	213,44 €	243,93 €	274,42 €	274,69 €
22	Std	0,00 €	0,00 €	31,72 €	63,43 €	95,15 €	126,86 €	153,06 €	183,67 €	214,29 €	244,90 €	275,51 €	275,79 €
23	Std	0,00 €	0,00 €	31,84 €	63,68 €	95,52 €	127,37 €	153,67 €	184,40 €	215,14 €	245,87 €	276,61 €	276,88 €
24	Std	0,00 €	0,00 €	31,97 €	63,93 €	95,90 €	127,87 €	154,27 €	185,13 €	215,98 €	246,84 €	277,69 €	277,97 €
25	Std	0,00 €	0,00 €	32,09 €	64,17 €	96,26 €	128,34 €	154,85 €	185,81 €	216,78 €	247,75 €	278,72 €	279,00 €
26	Std	0,00 €	0,00 €	32,58 €	65,17 €	97,75 €	130,33 €	157,25 €	188,70 €	220,15 €	251,60 €	283,05 €	283,33 €
27	Std	0,00 €	0,00 €	33,08 €	66,15 €	99,23 €	132,30 €	159,62 €	191,55 €	223,47 €	255,40 €	287,32 €	287,61 €
28	Std	0,00 €	0,00 €	33,57 €	67,13 €	100,70 €	134,27 €	162,00 €	194,40 €	226,80 €	259,20 €	291,60 €	291,89 €
29	Std	0,00 €	0,00 €	34,06 €	68,12 €	102,18 €	136,24 €	164,38 €	197,25 €	230,13 €	263,01 €	295,88 €	296,18 €
30	Std	0,00 €	0,00 €	34,55 €	69,10 €	103,65 €	138,20 €	166,74 €	200,09 €	233,44 €	266,79 €	300,13 €	300,44 €
31	Std	0,00 €	0,00 €	35,04 €	70,09 €	105,13 €	140,18 €	169,13 €	202,95 €	236,78 €	270,60 €	304,43 €	304,73 €
32	Std	0,00 €	0,00 €	35,54 €	71,07 €	106,61 €	142,14 €	171,50 €	205,80 €	240,10 €	274,40 €	308,70 €	309,01 €
33	Std	0,00 €	0,00 €	36,03 €	72,06 €	108,09 €	144,12 €	173,88 €	208,66 €	243,43 €	278,21 €	312,98 €	313,30 €
34	Std	0,00 €	0,00 €	36,52 €	73,04 €	109,56 €	146,08 €	176,25 €	211,50 €	246,75 €	282,00 €	317,25 €	317,57 €
35	Std	0,00 €	0,00 €	37,01 €	74,03 €	111,04 €	148,05 €	178,63 €	214,35 €	250,08 €	285,81 €	321,53 €	321,85 €
36	Std	0,00 €	0,00 €	38,23 €	76,45 €	114,68 €	152,90 €	184,48 €	221,38 €	258,27 €	295,17 €	332,06 €	332,40 €
37	Std	0,00 €	0,00 €	39,44 €	78,88 €	118,31 €	157,75 €	190,33 €	228,40 €	266,47 €	304,53 €	342,60 €	342,94 €
38	Std	0,00 €	0,00 €	40,65 €	81,30 €	121,96 €	162,61 €	196,19 €	235,43 €	274,67 €	313,90 €	353,14 €	353,49 €
39	Std	0,00 €	0,00 €	41,86 €	83,73 €	125,59 €	167,45 €	202,04 €	242,44 €	282,85 €	323,26 €	363,66 €	364,03 €
40	Std	0,00 €	0,00 €	42,32 €	84,64 €	126,96 €	169,28 €	204,24 €	245,09 €	285,94 €	326,78 €	367,63 €	368,00 €
41	Std	0,00 €	0,00 €	42,78 €	85,56 €	128,34 €	171,12 €	206,46 €	247,75 €	289,04 €	330,34 €	371,63 €	372,00 €
42	Std	0,00 €	0,00 €	43,24 €	86,48 €	129,72 €	172,96 €	208,68 €	250,42 €	292,15 €	333,89 €	375,62 €	376,00 €
43	Std	0,00 €	0,00 €	43,70 €	87,40 €	131,10 €	174,80 €	210,90 €	253,08 €	295,26 €	337,44 €	379,62 €	380,00 €
44	Std	0,00 €	0,00 €	44,16 €	88,32 €	132,48 €	176,64 €	213,12 €	255,74 €	298,37 €	340,99 €	383,62 €	384,00 €
45	Std	0,00 €	0,00 €	44,62 €	89,24 €	133,86 €	178,48 €	215,34 €	258,41 €	301,48 €	344,54 €	387,61 €	388,00 €
46	Std	0,00 €	0,00 €	45,08 €	90,16 €	135,24 €	180,32 €	217,56 €	261,07 €	304,58 €	348,10 €	391,61 €	392,00 €
47	Std	0,00 €	0,00 €	45,54 €	91,08 €	136,62 €	182,16 €	219,78 €	263,74 €	307,69 €	351,65 €	395,60 €	396,00 €
48	Std	0,00 €	0,00 €	46,00 €	92,00 €	138,00 €	184,00 €	222,00 €	266,40 €	310,80 €	355,20 €	399,60 €	400,00 €

Stundenanzahl 1 bis 14 nur in Verbindung mit Kita oder OGS

Einkommen im Sinne dieser Satzung ist die Summe der positiven Einkünfte der Beitragspflichtigen im Sinne des § 2 Absatz 1 und 2 des Einkommenssteuergesetzes.

Die Einkommensstufen steigen um 2% p.a. Die Beiträge steigen um 3% p.a.

Die ermittelten Beträge werden auf den jeweils nächstliegenden vollen Eurobetrag kaufmännisch auf- oder abgerundet